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Heinrich-Schütz-Allee - Einbau von verkehrsberuhigenden Elementen 

 

Ein entsprechender Antrag von Björn Alex wird verteilt: 

 

Installation einer Geschwindigkeitsanzeigeanlage auf der Heinrich-Schütz-Allee 

 

Antrag: 

Die Heinrich-Schütz-Allee ist eine Hauptverkehrsader in unserem Stadtgebiet, 

welche durch unseren Stadtteil Süsterfeld / Helleböhn führt. Entlang der Heinrich-

Schütz-Allee fahren täglich weit über 1.000 Fahrzeuge. Dies ist darauf 

zurückzuführen, da die Heinrich-Schütz-Allee den Bürgern eine schnelle 

Verbindung vom Süden unseres Stadtgebietes in deren Mitte ermöglicht ohne 

dabei viele Kreuzungen mit Ampelanalgen zu überqueren. Aufgrund dessen wird 

die Heinrich-Schütz-Allee von vielen Autofahrern mit einer höheren 

Geschwindigkeit als die zulässige 50 hm/h befahren. 

Im Monat Juli wurden an fünf Tagen Geschwindigkeitsmessungen in beide 

Fahrtrichtungen vom Ordnungsamt durchgeführt. Dabei wurden insgesamt 156 

Verwarnungen und 6 Geldbußen vom Ordnungsamt erteilt. Der höchste gemessene 

Wert betrug dabei 85 km/h (35 km/h zu viel!). Dies sind erschreckende Zahlen. 

Gerade für Kinder in unseren Stadtteil, welche die Straße überqueren möchten ist 

dies sehr gefährlich. 

Der Ortsbeirat Süsterfeld/ Helleböhn fordert daher das Straßenverkehrsamt dazu 

auf an der Heinrich-Schütz-Allee Geschwindigkeitsanzeigeanlagen (siehe 

Abbildungen) zu installieren. Damit soll dem Autofahrer vor Augen geführt werden 

wie hoch seine tatsächliche Geschwindigkeit ist. Wenn diese über der zulässigen 

Geschwindigkeit von 50 km/h liegt soll dem Autofahrer dies, wie auf der Abbildung 

1, dargestellt werden.  

Wenn der Autofahrer sich an die zulässige Geschwindigkeit hält soll er dies, wie in 

Abbildung 2, angezeigt bekommen. 

Die Geschwindigkeitsanzeigeanlagen sollen dazu führen, dass sich vermehrt 

Autofahrer auf der Heinrich-Schütz-Allee an die zulässige Höchstgeschwindigkeit 

halten und damit eine geringere Gefahr für Fußgänger, insbesondere Kinder, 

hergestellt werden kann. 

Durch das Installieren von Geschwindigkeitsanzeigeanlagen wurde in der 

Vergangenheit anderorts festgestellt, dass 25 Prozent der Autofahrer an dieser 

Stelle ihre Geschwindigkeit im Vergleich zur Vergangenheit reduziert haben. 
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1 https://www.elancity.de/die-evolis-geschwindigkeitsanzeigeanlage/ 

 

 

Darüber hinaus bittet der Ortsbeirat um eine zeitlich befristete Anbringung einer 

Dauerzählung mit Geschwindigkeitsmessung durch einen „digitalen Kasten“. 

Die markierten Fahrradwege entlang der Heinrich – Schütz – Allee müssen z. B. in 

den Einmündungen der Straßen mit roter Farbe nachmarkiert werden, hierzu bittet 

der Ortsbeirat um eine schnelle Umsetzung. 

 
Der Beschluss wird einstimmig gefasst. 

 

 

 

 

 

 

Helmut Alex Carsten Pieper 

Ortsvorsteher  Schriftführer 
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